
                                      Протокол №3  
                            управляющего совета  ГБОУ « СОШ № 6 г.Карабулак» 

от 10 сентября 2024 года 

 

Место проведения: г. Карабулак, ул. С.-_Х. Бидери, дом 5   

Время начала: 15:00   

Время окончания: 16:30   

 

Присутствовали: 13 членов управляющего совета   

Отсутствующих: нет   

 

                                       Повестка дня: 

1. Организация горячего питания для учащихся 1–4 классов   

2. Организация горячего питания для учащихся 5–10 классов и утверждение 

списков льготников   

3. Утверждение комиссии по контролю питания управляющего совета   

4. Рассмотрение нормативных правовых актов по организации питания в 

образовательных учреждениях  на 2024-2025 уч.год. 

 

            По первому вопросу   

выступила заместитель директора по учебно-воспитательной работе Аушева 

Т.А., которая отметила ответственность за организацию горячего питания в 

начальной, средней и старшей школе. Обсуждался проект плана работы 

совета по питанию на 2024–2025 учебный год. Предложены коррективы, 

связанные с льготной категорией учащихся. После обсуждения было решено 

утвердить план работы совета по питанию на указанный 2024-2025 учебный 

год — голосованием решение принято. 

 

            По второму вопросу    

выступила Аушева Т., предложившая внести в состав комиссии по контролю 

питания управляющего совета следующего члена: Матиеву  Мадину 

Магомедовну, Коваленко Анну Игоревну ,Шавхалову Алису Супьяновну. 

После обсуждения единогласно решено сформировать комиссию из 

предложенных членов. 

 

            По третьему вопросу выступила директор школы Хочубарова Луиза 

Багаудиновна ,которая ознакомила с рекомендациями по организации 

питания обучающихся в учреждениях образования на 2024–2025 учебный 

год. Было принято решение принять сведения, информацию и руководящие 

нормативно-правовые документы по третьему вопросу. Также обсуждались 

рекомендации классных руководителей по организации питания 

обучающихся общеобразовательных организаций и работа родительского 

контроля за организацией горячего питания. 



 

            Дополнительно было предложено активизировать работу по 

реализации программы курса о правильном питании, формированию у детей 

основных представлений о рациональном питании через внеурочную 

деятельность. 

 

              Заседание завершено в 16:30. Решения приняты большинством 

голосов и оформлены протоколом. 

 

 

Подписи: 

Председатель управляющего совета: ____________ (Коваленко А.И.)   

 

Секретарь: ____________ (Алиева МХ.)  
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